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●本日の司会        （曳地 義正 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 

RI 第 2750 地区多摩中グループ 

ガバナー補佐 原田 洋示様 グループ幹事 内山 肇様 

 
 

●ご挨拶（多摩中 Gガバナー補佐 原田 洋示様） 
 

皆さん、改めましてこんばんは。

今年度ガバナー補佐を務めさせ

ていただきました原田でござい

ます。そして、グループ幹事の内

山でございます。本当に皆様方、

1 年間大変お世話になりました。

本日はお礼を申し上げに伺った

次第です。 

まず思い出しますと、昨年の 5 月にコロナウイルスに

よる制限が緩和され、活動が徐々に自由にできるように

なりました。今年度はフルに活動ができる状況となり、岡

野会長のテーマ「行動しよう！地域とともに 未来につ

なげよう奉仕の架け橋」を十分に発揮できたのではない

かと思っております。また、私共多摩中グループは、昨月

の 5 月 13 日（月）に昭和館でインターシティミーティン

グを開催いたしました。昭島中央ロータリークラブの皆

様から多くのご参加をいただきました。岡野会長、指田幹

事、そして IM 実行委員の皆さん、本当にありがとうござ

いました。おかげさまで、総勢 330 名を超える盛大な会

を開催することができました。多摩中グループは、大勢が

集まってニコニコ仲良く交流することが一番だと思って

おります。このような活動ができるようになったのも、皆

様のおかげです。今後とも、同じ多摩中グループとして仲

良くお付き合いいただければと思います。本当にありが

とうございました。 

 

 
クラブより花束贈呈 

 
 

●会務報告         （岡野 景子会長） 
 

6 月 8 日（土）東京ピースウィ

ングロータリーE クラブの 10 周

年記念式典へ出席するため、国際

基督教大学へ行ってまいりまし

た。当クラブからは 6 名が参加し

ました。普段はなかなか入れない

大学に行くことが出来ました。非

常に暑かったので、帰りのビール

がとても美味しかったです。 

 
 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

6 月 4 日（火）昭島六団体連絡協

議会がフォレスト・イン昭和館に

て行われました。今回は引き継ぎ

ということで、岡野会長、田畑エ

レクト、岡野副幹事、私の 4 名で

参加いたしました。 

5 月 30 日（木）、31 日（金）に

ゴルフ合宿が山梨で行われまし

た。前回、内藤パスト会長からお話があったと思いますが、
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佐伯さんが倒れた件について、皆さんも心配していると

思います。先ほど佐伯さんの会社の社長に電話して聞い

たところ、現在意識が戻っているそうです。ただ、まだベ

ッドの上での療養が続いており、奥様がずっと看病をし

ているとのことです。快方に向かっているようですが、も

う少ししたら立川の病院に移って療養できる段階に来て

いるそうです。心配することはないと思いますが、病状を

見守っていきたいと思います。 

下田会員ですが、体調の都合で 7 月下旬まで休会届が

出ているとのことです。 

この後、各委員長の 1 年間の報告があります。楽しみ

にしています。皆様、よろしくお願いいたします。 

 
 

●各委員長活動報告 PartⅠ 
 

鈴木 栄 35 周年記念実行委員長 

この委員会は、前年度発足し、

約 2 年間にわたり 4 月 17 日の式

典準備に取り掛かってまいりま

した。 

まず最初に決めなくてはなら

なかったのは記念事業です。2022

年の 8月と 9月に 1回ずつ実行委

員会を開催し、記念事業について

協議を行いました。そして、岡野会長のやりたいことをや

ろうということで、昭島市は水と緑の町ですので、水に関

する事業をやりたいという案が出ました。実行委員の中

で活動を進め、その事業をどのように実施するかを話し

合い、中澤委員長のもとで、水飲み場の設置の案が進行し

ました。市役所と多数回の打ち合わせを行い、当初は市役

所に設置する予定でしたが、そこが災害時の緊急場所で

あるため実施できず、東中神の北側の交通ロータリーに

も散水線があるため、そこにも提案しましたが、アンダー

パスの歩道となるため断念しました。最後に、東中神駅前

に設置することになり、今年の 1 月の終わり頃に、急遽、

中澤委員長のもと設置を完了しました。 

4 月 17 日までに準備を進め、2 年間にわたり各委員長

に多くの案を出していただき、活動を行いました。無事に

4 月 17 日の記念式典を終えることができたのは、会員の

皆様、ご家族や奥様の協力のおかげです。本当に 2 年間

ありがとうございました。 

 
 

内藤 征一奉仕プロジェクト委員長 

奉仕プロジェクトは、クラブの規

約にもありますように四大奉仕

委員会の一つです。 

社会奉仕委員会は岩本さん、青

少年委員会は菅野さん国際奉仕

委員会は中澤さん職業奉仕委員

会は鈴木洽六さんが委員長を担

当してくださいました。色々なこ

とがありましたが、各委員長が今年度の奉仕活動につい

てお話する予定です。ただ、時間がなさそうなので、全て

をお話するのは難しいかもしれません。私は委員会の活

動をずっと見てきましたが、各委員長が一生懸命やって

くれたことに感動しております。本当に今年一年、ご苦労

様でした。ありがとうございます。 

神野 次郎米山記念奨学委員長 

米山奨学事業についてお話し

します。コロナ前までは奨学生を

ほぼ毎年受け入れていましたが、

コロナを境に受け入れが途絶え

ており、活動も盛り上がらない状

況でした。今年度の活動方針とし

てクラブ内で米山奨学事業の啓

蒙活動を行う予定でしたが、実際

にはほとんど何もできませんでした。その代わり、私はい

くつかの研修会に参加し、知識を深めました。来年度は椎

名さんが委員長になり、私は副委員長として活動します

ので、学んだ知識を広めていければと思います。多くの方

から、米山奨学生が中国や韓国に偏っているという意見

を聞きますが、地区の研修会で、選考は厳しく行われてい

ると確認しました。それでも優秀な学生が多いので偏り

が生じているのです。皆さんにはご理解いただきたいと

思います。来年もどうぞよろしくお願いします。 

 
 

岩本 勝宏社会奉仕・環境保全委員長 

この委員会のメイン行事であ

るくじら祭についてお話ししま

す。今年は 4 年ぶりに開催されま

した。メインの行事はミニ SLで、

今年度は 1993 人の乗車がありま

した。あと 7 人で 2000 人の大台

に達するところでしたが、達成で

きませんでした。それでも多くの

方にご参加頂き、とても良かったと思います。 

次にパレードについてですが、4 年ぶりの開催で少し忘

れていたこともありましたが、無事にゴールまでたどり

着きました。反省点もあったので、商工会の反省会でしっ

かり共有しました。 

多摩川のクリーン作戦についても報告します。今年度

は 19 人の参加者で実施しました。35 周年の直前で人数が

少なかったのですが、それでも活動できました。多摩川は

昔に比べてだいぶ綺麗になっており、利用者のマナーが

向上していると感じました。 

 
 

菅野 晋央青少年委員長 

まず、今年度青少年委員を務め

ていただいた方々をご紹介しま

す。副委員長の宇田川会員、磯野

会員、今藤会員、小山会員、佐々

木会員、桜井会員、柴田会員、田

畑会員、寺木会員、中野会員、曳

地会員、山中会員、渡邉会員、1 年

間ありがとうございました。 

次に、活動報告をさせていただきます。まず、昨年 12

月 17 日（日）にくじら運動場で北海道日本ハムファイタ

ーズの木田優夫 GM 代行以下 4 名の講師をお招きし、青

少年野球教室を開催しました。次に、2 月 11 日（日）に

第 27回昭島中央ロータリー杯決勝大会を支援いたしまし

た。例会扱いにしていただき、多くの会員にご参加いただ

けました。 

3 月 30 日（土）には 35 周年記念事業の一環として走り

方教室を開催しました。以上の活動を通じて、子供達にた

くさんの思い出を作ることができました。会員の皆様の

ご理解とご協力に感謝いたします。  



鈴木 洽六職業奉仕委員長 

私ども職業奉仕委員会は、先週

の 6 月 5 日（水）に移動例会を行

いました。皆さんのお手元に既に

会報が届いていると思いますが、

今回は東京都下水道局多摩川上

流水再生センターを訪れました。 

私は昭島で 40 年以上暮らして

いますが、多摩川をあれだけ綺麗

にするためには相当なエネルギーが必要だと感じました。

特に印象的だったのは、150 段の階段を上り、多摩川を挟

んで八王子がよく見えたことです。この見学ツアーでは

普段は見られない八王子までのトンネルも体験できまし

た。このトンネルは 303 メートルの長さがあり、水深 200

メートルの中を歩くもので、日本の潜水艦のような作り

でした。当日は非常に暑かったのですが、バスが迎えに来

てくれ、予定通り 4 時に終わりました。市内を回りなが

ら車屋さんに到着し、皆さんは生ビールを楽しんで心落

ち着けてから例会を行いました。通常通りの例会ができ

たことに感謝します。 

今回の移動例会の実施にあたり、岡野会長、指田幹事、

奉仕プロジェクト委員長の内藤さん、そして企画をお手

伝いくださった中野さん、神野さんに感謝します。さらに

暑い中ご参加いただいた皆さんにも心より御礼申し上げ

ます。 

 
 

中澤 紀之国際奉仕委員長 

時間が限られているため、活動

報告を紙にまとめて配布させて

いただきました。エチオピアに行

った際の経験を、自分の会社のブ

ログから抜粋したものですので、

ぜひご覧ください。 

国際奉仕委員長として、さまざ

まな経験をさせていただき、本当

に感謝しています。エチオピアに行く前に皆さんから温

かいお気持ちをいただき、誇らしく思いましたし、良い仲

間に恵まれたことを感じました。心から感謝しています。

活動の中で特に印象深かったことが 2 つあります。1 つ

は、前年度に若杉会長の時にエコノートでポルトガル大

使とご縁を持ち、パラグアイ大使にブルーノート東京に

招待していただいたことです。このような貴重な経験が

できたのも、国際奉仕活動のおかげです。 

今後の国際奉仕の在り方として、他のクラブの活動も

参考にしながら、さらに多様な活動を考えていくことが

大切だと思います。例えば、ハワイの被災地を見に行くツ

アーや、市内の外国人を招いてスピーチコンテストを行

うなど、他のクラブも面白い活動をしています。我々のク

ラブも新たな取り組みを視野に入れると良いと思います。 

また、毎年円安で補助金が不足することがありますが、

足りない部分は皆さんのご協力で補填するような流れを

作ることも考えています。国際奉仕活動は本当に貴重な

経験ができるので、これからも皆さんと共に取り組んで

いきたいと思います。1 年間ありがとうございました。 

犀川 美佐緒広報・会報・IT 委員長 

今年度の活動報告をいたしま

す。まず、岡野会長のご協力のも

と、ホームページをリニューアル

いたしました。そして、ホームペ

ージには 35 周年記念事業や親睦

旅行、合同例会、移動例会など

様々な行事をアップロードし、広

報活動を行いました。 

また、会報については、委員の皆様のご協力によって、例

会の撮影をしていただき、会報を発行することができま

した。協力いただいた委員の皆様、岡野和弘副委員長、岩

本会員、太田会員、椎名会員、中澤会員、成田会員に感謝

申し上げます。また、菅野会員にも委員不在時に撮影のご

協力を頂きました。皆様、ご協力ありがとうございました。 
 
 

荒川 義昭プログラム委員長 

まずは、この 1 年間、皆様に多

大なるご協力をいただいたこと

に感謝申し上げます。 

委員会の活動ですが、1 年間を

通じてプログラムの充実を目指

し、多くの方にご協力いただきま

した。副委員長の鈴木洽六さん、

そして今藤会員、佐々木会員、竹

内会員、西野会員、山中会員の皆様に感謝いたします。ま

た、岡野会長には 3 名の講師をご紹介いただき、中野会

員にはさらに 4 名の講師をご紹介いただきました。その

他にも、多くの会員の皆様から講師をご紹介いただき、1

年間のプログラムを無事に遂行することができました。

本当にありがとうございました。 

 
 

●ニコニコ BOX      （鈴木 栄親睦委員） 
 

 
 

◎内藤会員 

塚田さん ホールインワンを出したそうです。 

おめでとうございます。 

 

○岡野会長 

国際ロータリー第2750地区多摩中グループガバナー補佐

原田洋示様、多摩中グループグループ幹事内山肇様、ご来

訪ありがとうございました。今年度、大変お世話になりま

した。ありがとうございました。 

各委員長、報告ありがとうございました。 

 

○宮下会員 

結婚記念日ありがとうございました。 

あやうく忘れるところでした。 

 

・指田幹事 

原田ガバナー補佐、内山グループ幹事ご来訪ありがとう

ございます。1 年間大変お世話になりました。 



6 月結婚記念 

柴田会員・平畑会員・福壽会員・宮下会員 

 

6 月誕生記念 

重森会員 

 

●出席報告        （志賀 義任出席委員） 
 

 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 37 名 

 
 

●委員会報告       （岡野 和弘副幹事） 
 

本日の例会終了後、第 3 回被選

理事会を開催いたしますので、理

事の方々はご出席をお願いいた

します。 

 
 
 
 

 
 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長）

 

 

   

   

 


